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低位放量下跌是出货还是洗盘（低位放量上涨是洗盘还是出货）

大家下午好！

今天的盘面，乃至近期的市场表现和分析，此时此刻，我觉得就没必要再多说什么
了吧？该说的话都已经说过，该兑现的结果也正式呈现在大家面前。附图里的文章
，
大家
不必全部
再看一遍，但仅从
标题也能明白很多东西。别的不说，汽车股，比亚迪，我的判断准不准？

有些朋友会说，不就蒙对一次吗，有啥好嘚瑟的？这话说得很对，但其实不了解我
。在只能做多的A股市场
，专职炒股的我，比
谁都希望股市能天天涨！但是，可能吗？
不管干什么事，实事求是才是最重要的，才是最真诚最有用的行为。分析市场是为
了指导操作，预判并不是为了装大神，与赚钱和少（不）亏钱相比，单日走势打不
打脸重要吗？

而对于那些入市时间很短，对市场认知和理解水平几乎为零的朋友，我特别想说的
一句话就是：
市场真的不是以个人的利益为转移的，也许极少数人能够决定涨跌，但绝不是你我
。

好，吐槽完毕，说回市场。

简单说，今天的暴跌只是个开始。有两点很不好，一是放量，今天成交量达到了13
088亿，创出一段时间以来的新高；二是个股很惨，但大盘
跌幅不大！第一点很容易理解，高位暴跌时放量，当然是都在争相逃命。第二点有
些朋友可能会觉得，大盘没大跌，应该还算不错吧。其实不然，主力们只是用权重
在掩护个股撤退而已，如果最后再把这部分兵力撤走，那必然是出得差不多了，到
时候权重也大跌，会是怎样一种惨状？

今天汽车股和新能源等此次反弹的领军板块，可以说是当红炸子鸡们，跌得最惨最
狠。“天地板”数都数不过来
了。这个很容易理解，囚徒困境
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，哪里血多肯定杀哪里，跑掉的
话利润最丰厚嘛。
需要特别提醒的是，今天虽然大跌，但跟它们此前的涨幅相比，仍然不成比例！所
以还是那句话，今天只是个开始。所以，不要轻易跑去抢反弹接飞刀！

当然了，考虑到近期老师们的亢奋
状态，目前的仓位
怕是相当的重，明天大概率
也没有多少力量再去接盘。
事实上，如果你还有利润或者被套不深，明天最好还是先出来再说——如果市场还
给你机会的话！无论如何，最少也是后天观望之后再尝试一点才比较保险。

好，基本就是这些。最后特别想说的是，前面连续被市场打脸，很多老铁都过来给
我上课，有些年轻朋友甚至声称“新生代”投资者根本不需要把我们这些老家伙当
回事。
今天正式出结果，我这里却忽
然变成门可罗雀了^_^！
这里特别送给大家一句话：年轻时我们总是容易把自己的鲁莽冲动当做投资才能！
戒之！
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